



### **Quoi de plus normale que d'apporter son soutien inconditionnel à son époux.**

L'homme d'affaires Jean Pierre Amougou Belinga reçoit des flèches empoisonnées presque tout azimuts dans les réseaux sociaux. Le zomloa des zomloa est éclaboussé dans une affaire mis en vitrine par Martinez Zogo, le célèbre animateur de l'émission Embouteillages à la radio Amplitude Fm émettant à Yaoundé.

Martinez Zogo a cité l'homme d'affaires prospère dans des largesses financières tirées des chapitres 65, 57 et 94 du budget de l'État.

Dans des denonciations adressées à Madame la présidente de la cour d'Appel du Centre, Martinez Zogo indique que le PDG du Groupe L'Anecdote aurait bénéficié, à travers plusieurs sociétés écrans inconnues de l'administration fiscale (Ets Africa Express, Trading Services, Tour d'Horizon, Ets Nkoum, Ets Tls, Ets le Crédit, Ets le Progrès, Ets Rangers Security), d'importants paiements du Trésor public évalués à 46 milliards de Fcfa. Ceci, sur la période allant de 2013 à 2021.

### **Nous remercions Dieu qui te maintient en vie**

L'affaire fait grand bruit dans les réseaux sociaux, et certains détracteurs montent déjà au

créneau pour réclamer l'interpellation du patron de Vision4.

C'est par une courte vidéo et un texte publiés sur sa page Facebook que Melissa a témoigné une fois de plus son amour et son soutien à celui avec qui il partage sa vie depuis quelques années. **«Parce que tu es l'entrepreneur le plus intrépide qu'il m'ait été donné de croiser, tu as une belle âme, tu as sorti des milliers de camerounais du chômage et tu es toujours prompt à aider les nécessiteux sans même les connaître très souvent, à tes côtés j'apprends beaucoup, de ta rigueur, de ton management des hommes, et ta simplicité dans la vie quotidienne. Je suis admirative de ta joie inébranlable, et même quand nombreux cherchent à t'atteindre ou à t'affaiblir tu préfères te rassurer si les tiens se portent bien or c'est à nous de nous soucier de toi car tu fais plus qu'assez pour nous ta familles, tes proches, tes amis, et tes milliers d'employés. Nous remercions Dieu qui te maintient en vie, car cela relève d'un miracle, au vu des millions de combats auxquels tu fais face (tu en es conscient). Mon Amour, je voulais que tu saches que je suis là, je l'ai toujours été, et JE LE RESTERAI pour toujours; SOIS-EN CONVAINCU ».**

---